

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Lunes 16 de junio de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## **POLÍTICA**

LEGISLATURA

**Enrique Abedrop**. Hay muchas escuelas en el país que no tienen paredes ni piso y mientras eso siceda, difícilmente podrá incrementarse la calidad educativa en México. De 20 mil planteles, 14 mil requieren de algún equipamiento. (NT)

#### SOCIEDAD

Van 123 infraccionados en la ciudad por manejar y hablar por teléfono celular. El operativo contra esta mala costumbre seguirá en las próximas semanas. (NT)

Los papás en Querétaro celebraron su día de diferentes maneras. Don Joaquín lo hizo llenado a bautizar a su hijo. (NT)

#### **MUNICIPIOS**

La Presidencia municipal de Querétaro anunció la construcción de nuevos drenes y el reforzamiento de otros, en previsión de posibles contingencias en esta época de lluvias. (NT)

El municipio de Querétaro adquirió equipo nuevo para la recolección y confinamiento de la basura, con el fin de seguir siendo una de las ciudades más limpias del país. Además se seguirá ampliando el programa de separa tu basura. (NT)

El presidente municipal de Tequisquiapan **Noé Zárraga**, fue denunciado penalmente por acoso sexual, por una mujer que buscaba trabajar como su asistente. El Ministerio público inició ya la averiguación previa. (NT)

**Noé Zárraga** negó el cargo de acoso sexual y dijo que presentará una contrademanda, ya que de acuérdo a él, esto tiene un trasfondo político. (NT)

El acoso sexual puede ir desde el leve verbal hasta el acoso muy fuerte con presiones físicas y psicológicas para tener contactos íntimos. (NT)

En Cadereyta, el primer premio de la XVI carrera atlética, se lo llevó una vez más un corredor proveniente de Kenia. La mayoría de los atletas provenientes de este país, corren por negocio y están a la caza de este tipo de eventos. (NT)

### **ECOLOGÍA Y SALUD**

Este fin de semana se llevó a cabo el radiotón, en el que las estaciones de radio sumaron esfuerzos para obtener recursos y apoyar a niños con cáncer. El evento fue realizado por AMANC para construir un centro de apoyo a niños con cáncer. (NT)

La Presidenta de la FECOPSE, **Rocío Alvarado** informó que un alto porcentaje de comerciantes presentan diabetes e hipertensión, sin que tengan servicios de salud para ser atendidos. Comenta que los días 19 y 20 de junio estarán afiliando al seguro popular. (NT)

Los queretanos están dispuestos a mejorar su salud y con la disposición de entrarle al programa *Vamos por un millón de kilos menos.* (NT)

Este fin de semana, decenas de personas protestaron por la muerte de miles de peces en el río San Juan. Los vecinos insisten en que la causa en la contaminación industrial. (NT)

#### JUSTICIA Y SEGURIDAD

Gran movilización se registró el fin de semana, cuando personas no identificadas Intentaron abrir un cajero automático en el parque industrial Bernardo Quintana, pero lograron huir de de las autoridades. (NT)

Ayer a las 10:30 de la mañana se volteó un autobús de la línea Flecha amarilla en la carretera San Juan del Río-Xilitla, a la altura de Puerto de Tejamanil en Pinal de amoles, cuando se dirigía a Jalpan. Hubo dos personas muertas y 34 lesionadas. (MR, NT)

Un trailer con 20 toneladas de maíz, trató de ganarle el paso al tren, lo que provocó que el segundo remolque fuera impactado. (NT)

Por combinar el alcohol y el volante, varias personas resultaron heridas este fin de semana en tres accidentes sucedidos en diferentes vías de la entidad. Otros más tuvieron como causa la velocidad excesiva. (NT)

Hasta mil 600 pesos es la multa por manejar un vehículo bajo el influjo del alcohol. La autoridad dice que no se trata de intimidar sino de crear conciencia. Sin embargo reconocen que son la velocidad o no respetar las señales, la principal causa de accidentes, no el alcohol. (NT)

La Secretaría de Seguridad Ciudadana ha registrado 180 accidentes automovilísticos en lo que va del año. 14 han sido provocados por personas que manejan en estado de ebriedad, con un saldo de 4 muertos. (NT)

Un corto circuito causó que una camioneta sin placas se incendiara el viernes pasado; no se encontró al chofer y se presume que es un vehículo robado. (NT)